

Benefiz-Film zugunsten Sanierung

DIETZENBACH • Kreisstädtische Schauspieler rund um den Theater-Schöne-Aussichten-Chef Reiner Wagner beteiligen sich an der Spendenaktion zugunsten der Sanierung des Gemeindehauses an der evangelischen Christuskirche. In einer Benefizaufführung, deren Erlös komplett der Sanierung zugutekommt, präsentiert das Theaterensemble am Montag, 22. Januar, 19 Uhr (Einlass: 18.30), im Gemeindesaal (Pfarrgasse 3) den Film „Hinter dem Meer“. Dieser erzählt von den Zumutungen einer wahren Freundschaft und der daraus resultierenden Kraft der Vergebung. Berichtet wird sie aus Sicht zweier Freunde, die inzwischen im Rentenalter sind und sich seit 15 Jahren nicht mehr gesehen haben. Sie gehen auf eine gemeinsame Reise. Die Hauptrollen spielen die Dietzenbacher Ur-Gesteine Reiner Wagner und Karl-Heinz Lehr. Weitere örtlich bekannte Mitwirkende sind Gabriele Gierspen und Reinhard Brandtner. Karten gibt's im Vorverkauf zu acht Euro im Thesa 2.0 (Schäfergasse 4), online auf thesa.de und je nach Verfügbarkeit an der Abendkasse. • ron

Erlebnispädagogisches Klettern im Taunus

Hoch konzentriert und mit Seil, Gurt und Helm gesichert, geht es am Großen Zacken im Taunus zwanzig Meter in die Tiefe. Diese Erfahrung haben jüngst zwölf junge Geflüchtete, die derzeit in Einrichtungen in

Frankfurt leben, beim Projekt „Moving“ gemacht. Sie waren einen Tag auf dem Zacken-Beilstein-Steig am Feldberg unterwegs. Das von der „Aktion Mensch“ geförderte dreijährige Projekt bietet der Dietzen-

bacher Jugendhilfeträger „Aktionsgemeinschaft Soziale Arbeit“ (AGS) an. Ziel des Projektes ist es, den jungen Geflüchteten mithilfe von erlebnispädagogischen Methoden in ihrer Alltagsbewältigung positive Er-

fahrungen zu ermöglichen und dadurch kulturelle Integration zu unterstützen. Weitere Infos zu Projekt und AGS (Offenthaler Straße 75) hat Christopher Hahn, c.hahn@ags-ev.com. • Foto: p



